

conformément à l'avis qui a été donné à ladite Compagnie à cet effet.

Renvoyé à la sous-commission de l'Hôtel de Ville avec prière de faire rapport.

6.—Lu un extrait des minutes d'une assemblée du Conseil tenue le 10 mai courant, accordant à la "Bell Telephone Co." le contrat pour la construction et l'installation d'un système de téléphone pour le service des Alarmes d'incendie, au prix de \$2,485.50 par année pour un contrat de cinq ans.

*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport demandant que le Maire et le greffier de la Ville soient autorisés à signer le contrat annexé audit rapport.

7.—Lu un extrait des minutes d'une assemblée du Conseil, tenue le 10 mai courant, adoptant le rapport de la Commission des Finances qui souscrit jusqu'à concurrence de \$3,815.50, au rapport de la Commission de l'Hôtel de Ville, demandant un crédit supplémentaire de \$6,630.50.

*Résolu:* Que les items dudit crédit concernant les réparations et améliorations aux hôtels de ville de St-Henri et de Ste-Cunégonde soient soumis à la sous-commission de l'Hôtel de Ville et au surintendant de l'Hôtel de Ville, avec instructions d'autoriser le surintendant à faire exécuter les travaux.

8.—La question des réparations au Château de Ramesay étant soulevée,

M. l'échevin Leclair

*Propose:* Que ces travaux soient faits à la journée.

M. l'échevin Ward propose en amendement, et il est

*Résolu:* Que M. l'échevin Ward s'entende avec le surintendant et qu'il prépare un cahier des charges établissant quels sont les travaux de réparations à faire audit Château de Ramesay, avec prière de faire rapport le plus tôt possible.

9.—Soumis et lu un rapport du surintendant de l'Hôtel de Ville, produisant un état du charbon et du bois requis par les divers départements de l'Hôtel de Ville pour l'exercice 1909.

*Résolu:* D'autoriser le surintendant à demander des soumissions par la voie des journaux.

10.—La question de la construction d'une Cour du Recorder est alors soulevée.

Renvoyée à la sous-commission de l'Hôtel de Ville pour étude et rapport.

11.—M. l'éch. Ward un des membres de la sous-commission spéciale nommée pour examiner l'état de la balustrade en fonte sur le toit de l'Hôtel de Ville, rapporte verbalement qu'il a examiné cette balustrade et qu'il l'a trouvée dans un bien mauvais état.

M. L. R. Montbriant, architecte, présent à l'assemblée, déclare que cette balustrade était en bon état lorsque les réparations au toit de l'Hôtel de Ville ont été faites, et il préparera un rapport à ce sujet pour la prochaine assemblée.

12.—Soumis un extrait des minutes d'une assemblée de la Commission des Finances, en date du 10 mai courant, demandant à la Commission de l'Hôtel de Ville de lui fournir sans plus tarder le rapport demandé relativement au cas de M. de Montigny.

*Résolu:* De nommer une sous-commission composée de MM. les échevins Ward et Prud'homme, avec prière d'étudier ces questions et d'y répondre pour la prochaine assemblée.

#### IMPRESSIONS ET PAPETERIE

13.—Lue une liste d'impressions et de formules à faire exécuter et d'autres articles de papeterie à acheter pour le département des Impressions et de la Papeterie.

Sur recommandation de la sous-commission des Impressions et de la Papeterie, il est

*Résolu:* Que le surintendant soit autorisé à faire faire les impressions et à acheter les articles mentionnés dans ladite liste aux meilleures conditions possibles.

14.—Soumise et lue la liste des crédits supplémentaires requis par le département des Impressions et de la Papeterie pour terminer l'exercice 1909.

*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport demandant un crédit supplémentaire de \$3,650 pour terminer l'exercice de l'année courante.

15.—Soumis un extrait des minutes d'une assemblée de la Commission de Police, en date du 14 mai qui demande à la

in accordance with the notice given to said Company in this connection.

Referred to the City Hall sub-committee for a report thereon.

6.—Read an extract from the minutes of a meeting of Council held on the 10th of May instant, awarding to the Bell Telephone Co. the contract for the installation and maintenance of a telephone system for the Fire Alarm department, at the price of \$2,485.50 per annum for a five years' contract.

*Resolved:* That a report be made to Council asking that the Mayor and the City clerk be authorized to sign the contract annexed to the said report.

7.—Read an extract from the minutes of a meeting of Council, held the 10th of May instant, adopting the Finance Committee's report concurring to the amount of \$3,815.50 in a report of the City Hall Committee for a supplementary appropriation of \$6,630.50.

*Resolved:* That the items of said appropriation concerning the repairs and improvements to the St. Henry and Ste. Cunégonde town halls be submitted to the City Hall sub-committee and to the superintendent, with a recommendation that the latter be authorized to have said works performed.

8.—The question of repairs to Château de Ramezay being brought up,

Ald. Leclair

*Moved:* That the said works be done by day work.

Ald. Ward moved in amendment, and it was

*Resolved:* That Ald. Ward confer with the superintendent and prepare specifications showing the repairs required to the Château de Ramezay, and report as soon as possible.

9.—Submitted and read a report from the City Hall superintendent showing the amount of coal and wood required by the different civic departments for the year 1909.

*Resolved:* That the superintendent be authorized to call for tenders.

10.—The question of building a new Recorder's Court was then brought up.

Referred to the City Hall sub-committee for examination and report.

11.—Ald. Ward one of the members of the special sub-committee appointed to examine the state of the railing on the City Hall roof, reported verbally that he had examined the said railing and had found it in a very bad state.

Mr. L. R. Montbriant, architect, who attended the meeting, stated that the railing was in good order when the repairs to the City Hall roof were made, and that he would prepare a report in this connection for the next meeting of the Committee.

12.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of the Finance Committee, dated the 10th of May instant, asking the City Hall Committee to submit, without further delay, a report on the case of Mr. de Montigny.

*Resolved:* That a sub-committee composed of Ald. Ward and Prud'homme be appointed with instructions to consider the matter and report for the next meeting.

#### PRINTING AND STATIONERY

13.—Read a list of printing and forms to be made and stationery to be purchased for the Printing and Stationery department.

Upon recommendation of the Printing and Stationery sub-committee, it was

*Resolved:* That the superintendent be authorized to have the said printing done and to purchase the articles mentioned in said list, on the best possible conditions.

14.—Submitted and read the list of supplementary appropriations required by the Printing and Stationery department to finish the year 1909.

*Resolved:* That a report be made to Council asking for a supplementary appropriation of \$3,650 to finish the current year.

15.—Submitted an extract from the minutes of the Police Committee, dated the 14th of May, asking the City